



枝川小だより

「やればできる」を自信に
みんなが笑顔で
まわりの人には感謝を！

令和6（2024）年がスタート！

令和6（2024）年がスタートしました。今年も子供たち全員が笑顔で学校生活を送れるように、職員一同、精一杯取り組んでまいります。

枝川小学校は皆様に支えられて、令和5年度に創立150周年を迎えました。引き続き、温かいご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



校内書き初め会

1/12（金）、「校内書き初め会」を実施しました。一人一人が、これから始まる一年間に思いをはせて、心を込めて書き初めをしました。



全員の作品を昇降口に掲示しました！

大谷選手からグローブが届きました！

1/12（金）、大谷翔平選手から寄贈されたグローブが3個、学校に届きました。下校時に紹介し、次の週から休み時間や学級の時間などに使っています。



【右用2個（大・小）、左用1個】



【昼休みにキャッチボールをしました！】



アイススケート体験教室



12/14（木）に全校児童でアイススケート体験学習を実施しました。最初は怖がっていた児童も、インストラクターの先生方の丁寧なご指導のおかげで、楽しく滑ることができるようになりました。

津波想定「避難訓練」実施



昨年度に引き続き、今年度も津波を想定した高台（市毛方面）への避難訓練を12/13（水）に実施しました。学校を徒歩で出発し、約20分で市毛に到着しました。いざという時に備えて、各自が避難経路を確認することができました。